

今回の「向陽」はどんな話題ですか？！



QRコード利用について
※向陽高校HPが
ご覧いただけます。



今回は、「**新学科**」設置、そして**学校行事**や**県高総体**の話題を紹介します。(H)
※訂正とお詫び（第8号の衛生看護科第1回卒業「昭和45年3月」は2月の間違いです。2回卒から3月でした。）



昭和52年「普通科」設置

戦後、急速な経済発展の中で、
専門教育と共に「**国際人として何が
必要か**」をテーマに、**高等普通
教育**を学ぶことで、女性がより「**社
会で活躍し自立する**」事を願って、
「**普通科**」が設置されたんだ。

(H)



昭和55年3月 普通科第1回卒業生

昭和49年度「**体育祭**」を大村市営陸上競技場で開催
ソフトボール部**県高総体優勝**(8回目)、「**遠足**」の服装が**ジャージ姿**に(野岳湖)



大村市営陸上競技場にて体育祭



野岳湖遠足(制服着用から体操服着用)



ソフトボール部**県高総体優勝**



昭和50年度「**スクールバス**」運行開始、**フェンシング部**県高総体初優勝(昭和49年創部)



バスがかわいいですね～。フェンシング部は創部後一年で優勝なんですね。





昭和51年度「高総体」入場行進とスタンドの「応援リーダー」
被服科の「ファッションショー」



この頃は、本部前で敬礼をして行進したんですネ。



高総体総合開会式スタンドの応援リーダー



被服科「ファッションショー」



昭和52年度「高総体」入場行進と「バトン部」「鼓隊」の行進
フェンシング部高総体三連覇優勝及び青森国体優勝(右下写真)



優勝旗は前年度優勝のフェンシング部



入場行進を先導したバトン部と鼓隊



青森国体のフェンシング部

高総体総合開会式の入場行進は、
各年代で服装や行進に歴史を感じますね。
そして、新制高校になったことで学園全体に
新しい風を感じます！(M)



新制高校になり約30年、新しい学科を設
置し、学校行事や部活動においても全てに
おいて活気を感じるね。生徒職員共に頑
張ったんだね。次回は、向陽学園の改革に
ついて紹介するよ。(H)

